
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を         個々の価値観を尊重し  
       Engage Rotary Change Lives                           自らロータリーを楽しもう 
 

国際ロータリー会長 ロン D. バートン     2013～2014         富津中央ＲＣ会長 須藤 隆 
  国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 

RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 
 

 
〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken,  
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax.0439-65-3304 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

№２３０２ 第１回例会 ２０１３．７．４ 晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：第四分区ガバナー補佐 堀内正一 様 

 

お客様紹介 

須藤 隆 会長 

本日のお客様をご紹介いたします。今年度第４

分区ガバナー補佐の堀内正一様です。ようこそお

出で下さいました。堀内様は木更津ロータリークラ

ブに所属され、ロータリー歴２０数年で、前ガバナ

ー補佐の秋山さんの話によりますと歩く手続要覧と

言われているくらいロータリーの情報に精通してい

るそうです。後程ロータリーに関するお話をしてい

ただけることになっております。よろしくお願いいた

します。 

 

認証状引継 

 

高橋直前会長から須藤新会長に認証状引継 

記念品贈呈 

 

須藤会長から高橋直前会長に記念品贈呈 

 

 

須藤会長より若鍋直前幹事に記念品贈呈 

 

ラッパ吹奏 

志波会員による

起床ラッパと 

行進ラッパの吹奏 

 

 



会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。先程の志波チャータ会員によ

る高らかなファンフーレで２０１３－１４年度を華やか

にスタートできましたことを皆さんと共に喜びたいと

思います。さて、今日から新しい年度のスタートで

す。伝統ある富津中央ロータリークラブの会長とし

て挨拶させていただくことは私にとって大変光栄で

あると同時に多くの先輩会員を前にしていささか緊

張しております。最初の挨拶ですので、すでに皆さ

んには発表済みですが会長方針について若干触

れさせていただきたいと思います。 

近年、ロータリーの価値観にも多様性が進み、ロ

ータリー活動のなかで何を重点にするかはクラブに

よって、あるいは会員それぞれによって、違いがあ

ると思います。そういう中でも、ＲＩ会長ロンＤ．バート

ンによればロータリーの土台である中核的価値観

すなわち、奉仕、親睦、多様性、リーダーシップは

不変であると言っております。これら以外にも皆さん

がロータリーに入会している価値観をお持ちだと思

います。 

私は今年度のテーマを「それぞれの価値観を尊

重し自らロータリーを楽しもう」としました。常に他人

を思いやる寛容の精神と他人のために奉仕するこ

とが自分に報われるとの理念の下に、自己研鑚に

励み、自分自身を成長させる場として、私たちの活

動を位置付けたいと思います。ロータリーの奉仕活

動の原点は職業奉仕にあると言われております。ロ

ータリーは職業奉仕する人の集まりでもあります。

倫理・道徳観をもって、職業を通じて社会に貢献す

ることが基本であることは言うまでもありません。 

そういうロータリー活動の中で会員同士の和の絆

を深める親睦活動の重要性を当クラブ会員一人一

人が共有していると思います。ロータリーを楽しむ

原点がここにあります。一つの地域コミュニティの交

流の場である当クラブで、皆さんと共にロータリー活

動を楽しんでいきたいと思います。 

最後に、今年１年の運営に当たり皆様のご助言、

ご協力を心よりお願い申し上げて、初例会の会長

挨拶といたします。 

 

会長報告 

例会終了後理事会を開催します。議題は前年度

の決算結果及びスケジュールの確認です。 

 

幹事報告 

山田昌雄 幹事 

 

今年度初めての幹事の仕事をさせて頂きます。

宜しくお願いします。 

１．「クラブ奉仕委員会セミナー」開催について。 

期日 ８月９日（金） 詳細は次回例会にて。 

２．「国際奉仕、ロータリー財団委員会合同セミナー」

開催について。 

期日 ８月３日（土） 詳細は次回例会にて。 

３．「第２７９０地区地区大会記念フェローシップゴル

フ大会」開催について。 

申込締切 ８月３１日 現在分かっている概要は

次回例会にて回覧。 

４．例会変更 

上総ＲＣ ７月２５日（木）山徳旅館 

点鐘 12:30→18:00 

５．「ＮＰＯ法人かものはしプロジェクト」よりの卓話依

頼について。 

当クラブよりの推薦があればお願いします。 

 

委員会報告 会報広報委員会 

志波 克 委員長 

例会終了後委員会を開きます。 



ガバナー補佐就任挨拶 

堀内正一 第四分区ガバナー補佐 

 

皆さん、こんにちは！！今年度、第２７９０地区第

４分区ガバナー補佐を務める事になりました木更津

ＲＣの堀内です。今日は初例会の貴重なお時間を

頂きご挨拶をさせて頂きます。 

本日は、富津中央ロータリークラブ須藤会長様・

山田幹事様のもと、２０１３年～２０１４年第一回例会

が開催されまして誠におめでとうございます。昨年

度は木更津ロータリークラブの創立６０周年例会に

は須藤会長様、若鍋前幹事様にご出席賜りまた過

分なるご奉仕を頂きまして誠に有難うございました。 

まず、私の自己紹介をさせて頂きます。ロータリ

ー歴は私が４０才の時に木更津ロータリークラブに

入会しまして２７年になります。入会１５年目でクラブ

幹事、２０年目で会長と大変出世が遅い会員です。

そして昨年度の職業奉仕委員を含めまして３回地

区委員を経験しまして今年度ガバナー補佐を務め

る事となりました。 

私の職業分類は、建築資材の販売ですが、主に

ワイヤロープの加工と販売を生業としています。ワイ

ヤロープと言いましても皆様余り馴染みが無いと思

いますが、産業の命の綱と言われ様々な分野に使

われています。漁業、林業、造船、鉄鋼、機械と多

岐に亘っています。皆さんが良く目にするのはエレ

ベーターやロープウェイ・吊橋等だと思いますが、

私共の会社が最近納入いたしました実績では、東

京スカイツリーのタワークレーン用ワイヤロープ・３．

１１の東日本大震災での福島原子力発電所のテト

ラポットの吊り上げワイヤロープそして中央高速道

の笹子トンネルの天井板落下事故での使用等がご

ざいます。自分の職業を通じて少しは社会に役に

立っているのかな？と思います。 

富津中央ロータリークラブ様は、志波様、石渡様

をはじめロータリーに精通された会員が多く在籍さ

れ積極的に奉仕活動をされています。昨年度は高

橋会長様のもと姉妹クラブの台湾嘉義南区ＲＣが

所属する第３４７０地区が行った「桜花林計画」に協

賛され、日本人技師「八田與一」氏の眠る記念公園

に行かれたとお聞きしています。 

実は、私も一昨年の６月に圡屋文化振興財団の

松戸ＲＣの圡屋パストガバナーが桜の苗木を八田

ダム周辺に植えられると聞いてご一緒してまいりま

した。帰りに台北により李登輝前総統と接見し、一

時間半程度のお話をしてまいりました。 

内容は、日本と台湾の関係。特に台中での地震

の際日本からの支援を受けた事。また、３．１１の東

日本大震災での台湾からの支援をした事そして、

八田與一氏の功績等を熱く語られました。 

台湾に「一口のご飯を頂いたら米一升の恩返し

を」すると言う諺があるそうですがいつまでも両国の

関係が良好な事をお祈りします。 

また嬉しいニュースですが、台北ロータリークラブ

のゲイリー・ホアンさんが、国際大会でＲＩ会長エレ

クトに選出されました。同じアジア人として、とても誇

りに思います。 

さて、本年度ＲＩ会長ロン・バートン氏は、アメリカ・

オグラホマ州・ノーマンＲＣ所属の弁護士さんです。 

ＲＩテーマを「ロータリーを実践し、みんなに豊か

な人生を」とし、ロータリーの中核的価値観である、

奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップを基に

努力して下さい。そうすれば、皆に豊かな人生が開

けるとしています。 

また、第２７９０地区今年度ガバナーの同じく弁護

士さんの関口徳雄ガバナーは、地区のテーマとし

て「元気なクラブを目指して」とし、ロータリー思想の

原点である「奉仕と親睦」の調和を計る事、つまり奉

仕活動は勿論ですが、ロータリーと言う樹の土壌で

ある例会での親睦を大切に、そして趣味などを生か

した親睦活動にも力を入れて下さいとの方針です。 

実は、今年度は永年皆様が親しんでいたロータリ

ーの綱領がロータリーの目的へ、奉仕の理想が奉

仕の理念と変わりました。また、ロータリー財団の未

来の夢計画の初年度でもあります。 

そして、４月２１日からシカゴで３年に一度の規定

審議会が行われました。当地区も市原中央ＲＣの



鈴木雅博パストガバナーが出席されましたが、幾つ

かの変更が行われました。特に以前５大奉仕にす

る為に青少年奉仕が、新世代奉仕となりましたが、

今回青少年奉仕に戻る事になりました。その他は、

ロータリーの友１月号と６月号にも一部内容が書か

れていますのでご覧下さい。 

ところで会員増強ですが、昨年度はＲＩ会長に日

本人３人目の田中作次会長が、就任され「奉仕を

通じて平和」をテーマに特にサクセスジャパン作戦

として、会員増強にも力を入れられたにも関わらず

第２７９０地区の会員数は増加していない事から、

今年度関口ガバナーは、最重要課題として会員増

強に力を入れ、瞬間風速でも良いから現在約２７０

０名を３０００名つまり１０％ｕｐをお願いして欲しいと

述べられています。早速９月１日に予定されている

ロータリー情報研究会では、会員増強をテーマに

開催される予定です。 

その他、今の所決まっています地区セミナーは８

月３日にロータリー財団と国際奉仕委員会の合同

セミナーが、８月９日にクラブ奉仕委員会セミナー、

８月２５日米山記念奨学委員会セミナーがそして只

今ご紹介しました９月１日のロータリー情報研究会

です。詳しい内容は何れガバナー事務所よりご案

内が届きますので宜しくお願いします。 

以上が、地区からの大まかな方針ですが、最後

に私のロータリーに対する考えを述べさせて頂きます。  

ロータリーが他の奉仕団体と違う所は、職業奉仕

です。「入りて学び出でて奉仕せよ」とある様に職業

人がロータリーに入会し、例会で親睦や友人を作り

自らが修練する事。そして、地域社会・国際社会・

青少年活動に奉仕する喜びを知る事がロータリー

だと思います。 

ロータリーは、楽しくなければならないと思います。

楽しいロータリーそして各ロータリアンが自己研鑽

をし、今一度ロータリーの歴史・伝統・理念・道徳を

学び共有し、質の高いクラブを目指す事が重要で

はないかと思います。 

会員増強についても量から質が生まれるのでは

なく、質が量を呼ぶものと信じています。 

勿論、ガバナーは第２７９０地区唯一ＲＩ役員です

ので、ＲＩ会長の方針を述べるには当然ですが、ロ

ータリーは各クラブの自治が大切です。 

ジョン・ケニーＲＩ元会長が、この様に言っていま

す。クラブの自治こそがロータリーのシステムの要

であると信じています。それぞれのクラブでは、自

分達の活動が進むべき方向を決定する権利がある。

これは、当然の権利ですと述べておられます。 

今回の規定審議会で決定した立法案の内、制定

案は守らなければなりませんが、推奨事項である決

議案の採用は各クラブの自主性に任されているの

です。是非、クラブの自治を大切に活動して欲しい

と思います。 

ガバナー補佐の役目は、各クラブがロータリーの

目的を推進し元気なクラブになる事をお手伝いす

る事と思っています。元より浅学非才の私ですが、

皆様にはロータリーの友情そして寛容の精神にお

すがりしながら、一年間各クラブにお役に立てる様

頑張りますので、宜しくお願いします。 

最後に私の尊敬する東京東ＲＣ佐藤千寿パスト

ガバナーの言葉を紹介したいと思います。 

「ロータリーの価値は、何によって計れるか。クラ

ブの大きさではない。クラブの収入の多さではない。

そのクラブが如何なる人を作ったかによってクラブ

の価値が計れる。」 

富津中央ロータリークラブ様の益々のご発展とご

活躍をお祈りしましてご挨拶と致します。本日は誠

に有難うございました。 

 

ニコニコＢＯＸ     石渡 鋼 親睦担当部長 

＊堀内正一様 一年間宜しくお願い致します。 

＊高橋裕之 記念品有り難うございました。 

＊若鍋武良     〃     〃 

＊須藤 隆 本年度御協力を宜しくお願いします。 

＊山田昌雄     〃     〃 

高橋、若鍋、永島、小野、大網、平野、榎本、石渡、

志波、白石、原田、高島、千葉、三井、刈込、多田 

以上、須藤会長、山田幹事の門出を祝して。 

＊＞1,000 円 合計 55,000 円 

 

出席報告         白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 18 2  90.00%

前回 21/21 21 0  100% 
 


